
 

Province de Québec 

Municipalité du Village de Kingsbury 

 
Assemblée du conseil, tenue le 22 juillet 2019 à 19h30, à la salle du 
conseil, sous la présidence de la mairesse Mme Martha Hervieux 

 
Étaient présents :        Myriam Baum 

   Pierre Bail 
                                   Claude Mailhot 
                                  Claire Morazain 

 Marc Saumier 

 

Excusé : Michel Thibeault 
 

1. Constatation de la régularité de la convocation de 
l’assemblée et du quorum requis 
 

La régularité de la convocation de l’assemblée, de même que le quorum, 
sont constatés par la mairesse. Elle déclare par la suite l’ouverture de 
l’assemblée. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

02-0722-2019 
Il est proposé par le conseiller M. Claude Mailhot, appuyé par le 

conseiller M. Marc Saumier, et résolu d’adopter l’ordre du jour 
suivant : 

 
1. 
2. 
3. 
4. 
5. 
 
 
 
6. 
7. 
 
 
 
 
8. 
 
 
 
 
 
 
 
 
9. 
 
10. 
 
11. 
 
12. 
13.  
                                                                                              
 

Constatation de la régularité de la convocation et du quorum requis 
Adoption de l’ordre du jour 

Adoption du procès-verbal du 3 juillet 2019 
Comptes à payer 

Correspondance / Suivis 
5.1 – Rencontre avec Placements Bombardier pour le pont du marais 
5.2 – Rencontre avec M. Alain Lemaire pour le CPIK 

5.3 – Demande d’un citoyen – Salle communautaire 
Période de questions de 10 minutes 
Voirie, aqueduc et égout 

7.1 – Groupe ADE / Colmatage des tuyaux : Suivi 
7.2 – Asphaltage Rue du Moulin / Travaux faits et à compléter 

7.3 – Résolution mandatant le ministre des Finances pour recevoir et 
ouvrir les soumissions prévues à l’article 1065 du code municipal 
Infrastructures – Travaux à venir  

8.1 – Plancher d’ardoise sous le pavillon 
8.2 – Construction du belvédère : Main-d’œuvre des Sentiers de l’Estrie 
8.3 – Jeux d’enfants à réparer et mobilier à ajouter 

8.4 – Employés d’été : Grand ménage hôtel de ville, salle communautaire, 
garage municipal et grange-garage près des bassins d’épuration 

8.5 – Ponceau sur Oak Hill 
8.6 – Peinture des bandes de la patinoire 
8.7 – Électricité cabane patinoire 

CPIK 
9.1 –  

Service-incendie et sécurité civile  
10.1 –  
Loisirs et vie communautaire / Activités 

11.1 – Ébauche d’un programme pour la fête du 28 septembre 
Communications 
MRC – SGMR 

13.1 – Nomination d’un directeur général par intérim 
 



14. 
 
15. 
16. 
 

Varia  
14.1 – Logo 

Période de questions de 10 minutes 
Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité. 
 

3.  Adoption et suivi du procès-verbal du 3 juillet 2019 

03-0722-2019 

Il est proposé par le conseiller M. Claude Mailhot, appuyé par le 
conseiller M. Marc Saumier, et résolu d’adopter le procès-verbal du 3 

juillet 2019. 
 
Adopté à l’unanimité 

 

4.  Comptes à payer 

 
Point reporté 

 

5.  Correspondance / Suivis  

 

5.1 – Rencontre avec Placements Bombardier pour le pont du marais 
 
La mairesse et M. Jacques Mayrand doivent rencontrer M. André 

Bombardier au début du mois d’août afin de discuter du dossier. 
 
5.2 – Rencontre avec M. Alain Lemaire pour le CPIK 

 
La mairesse et le président du CPIK M. Alain Poirier doivent rencontrer 

M. Alain Lemaire, du Groupe Cascades, à son retour de vacances au 
début du mois d’août. 
 

5.3 – Demande d’un citoyen 
 

M. Mathieu Gaumont, demande d’utiliser la salle communautaire 
gratuitement pour répéter une pièce de théâtre qui sera présentée 
prochainement au Centre d’interprétation de l’ardoise. 

 
Il est proposé par la conseillère Mme Claire Morazain, appuyée par le 
conseiller M. Claude Mailhot, et résolu de facturer un montant 

symbolique de 25$ pour les 6 jours de pratique.  
 

Adopté à l’unanimité. 
 
Le conseil étudiera prochainement la possibilité d’offrir la salle 

communautaire gratuitement à ceux qui organisent des activités pour 
la population de Kingsbury. 

 

6.  Période de questions de 10 minutes 

 
Aucune question 

 
7.  Voirie, aqueduc et égout 

 
 
7.1 – Groupe ADE / Colmatage des tuyaux : Suivi 

 
Le directeur général Yves Barthe informe le conseil que les travaux de 
colmatage seront terminés cette semaine.  Il y a deux trous d’homme 

qui sont difficiles d’accès avec l’équipement. La compagnie ADE 
étudie la situation afin de réparer les deux trous d'homme. 



 
7.2 – Asphaltage Rue du Moulin / Travaux faits et à compléter 

 
Le directeur général Yves Barthe a reçu une soumission afin de 
poursuivre les travaux d’asphaltage sur la rue Du Moulin. Le conseil 

demande que l’on évalue la possibilité d’asphalter tout le reste de la 
rue. 

 
7.3-07-22-2019  

7.3 – Résolution mandatant le ministre des Finances pour 

recevoir et ouvrir les soumissions prévues à l’article 1065 du 
code municipal 
 

ATTENDU QUE, conformément à l’article 1065 du Code municipal, 
aucune municipalité ne peut vendre les bons qu’elle est autorisée à 

émettre en vertu d’un règlement, autrement que par soumission 
écrite ; 
 

ATTENDU QUE les soumissions sont déposées via le Service 
d’adjudication et de publication des résultats de titres d’emprunts 
émis aux fins du financement municipal du ministère des Finances;  

 
ATTENDU QUE l’article 1066 du Code municipal qui prévoit que le 

conseil d’une municipalité peut, par résolution, mandater le ministre 
des Finances pour recevoir et ouvrir les soumissions prévues à 
l’article 1065, pour cette municipalité et au nom de celle-ci; 

 
En conséquence il est proposé par le conseiller M. Claude Mailhot, 

appuyé par la conseillère, Mme Myriam Baum, et résolu 
 
QUE, conformément à l’article 1066 du Code municipal, le conseil 

mandate le ministre des Finances pour recevoir et ouvrir les 
soumissions prévues à l’article 1065 du Code municipal, pour et au 
nom de la municipalité. 

 

8. Infrastructures 

 

8.1 – Plancher d’ardoise sous le pavillon 
 
Le directeur général Yves Barthe va appeler M. Maurice Houle afin de 

faire livrer l’ardoise cette semaine. 
 
8.2 – Construction du belvédère : Main-d’œuvre des Sentiers de 

l’Estrie 
 

La mairesse Mme Martha Hervieux informe le conseil que les travaux 
de construction du belvédère débuteront le 23 juillet.  
 

8.3 – Jeux d’enfants à réparer et mobilier à ajouter 
 

Le conseiller M.Marc Saumier s’occupe d’enlever la balançoire à 
bascule et de demander à M. Michel Boisvert de refaire deux 
planches. 

 
8.4 – Employés d’été :  
Grand ménage hôtel de ville, salle communautaire, garage municipal et 

grange-garage près des bassins d’épuration 
 

  



8.5 – Ponceau sur le Chemin Oak Hill 
 

La conseillère Mme Myriam Baum informe le conseil que deux 
ponceaux sur le chemin Oak Hill ont été déplacés par le gel et qu’ils 
devront être réparés. Le directeur général assurera ce suivi. 

 
8.6 – Bandes de la patinoire 

 
La conseillère Mme Myriam Baum informe le conseil que les bandes 
de la patinoire sont à réparer et à peinturer avant l’hiver.  

 
8.7 – Électricité à la cabane de la patinoire et une lumière à 

enlever en haut du poteau. 

 
Le directeur général Yves Barthe s’occupe de communiquer avec 

l’électricien. 
 
9.  CPIK  

 
Aucun point. 
 

10. Service incendie et sécurité civile 

 
Aucun point. 

 

11.  Loisirs et vie communautaire / Activités 

 
11.1 – Ébauche d’un programme pour la fête du 28 septembre 

   À suivre 
 
 

12.  Communications 
 
12.1 – Saviez-vous que… 

 
12.2 – Site Internet  
 

12.3 – Journal l’Ardoise 
 
Parution du cahier spécial Culture reporté à l’automne 

 
13.  MRC - SGMR 

 
13.1 – La mairesse Mme Martha Hervieux informe le conseil que le 
conseil des maires de la MRC a nommé M. Michel Légaré comme 

directeur général par intérim. 
 

14.  Varia 

 

14.1 – Logo 
 

Le conseil a étudié trois soumissions pour la réalisation de notre logo. 
 
Il est proposé par le conseiller M. Pierre Bail, appuyé par la conseillère 

Mme Claire Morazain, et résolu d’octroyer le contrat de conception et 
création du logo municipal à Mme Sophie-Anne Vachon pour un 

montant de 300$, selon l’offre de service datée du 31 mai 2019.  
 
 

  



15.  Période de questions de 10 minutes 

 
 

16.  Levée de l’assemblée 
 

16-07-22-2019 
La levée de l’assemblée est proposée par le conseiller M.Claude Mailhot 

à 20h40.  
 
 

 
_______________________                          _________________________ 

Martha Hervieux                                    Yves Barthe 
Mairesse                                                Directeur général 


